

7月号

福岡総合事務所だより

【令和6年7月1日 福岡総合事務所 発行 Vol.231】

ふくおか地区の人口と世帯数（令和6年5月末現在）
人口：5,882人(男2,852人/女3,030人)
世帯数：2,319世帯
《前月末：人口5,882人/世帯数2,319世帯》

ホルスタインショウで高山地区渡邊さんの乳牛が2位入賞

4月26日(金)、27日(土)に静岡県御殿場市で開催された2024セントラルジャパンホルスタインショウにおいて、渡邊修一郎さん(高山)の乳牛(号名：ウッドファーム デルタラムダ トリマー)が、経産牛2才6ヶ月未満の部で24頭が出場する中、2位入賞を果たしました。

この品評会は、全国から代表牛を一堂に集め、乳牛の体型や資質の改良水準を比較検討し、今後の改良方向を示す目的で行われるもので、今年は全国から171頭が出場しました。



渡邊修一郎さんと
ウッドファーム デルタラムダ トリマー

高山保育園の園児が田植え体験をしました

5月15日(水)、高山保育園の年少から年長の園児に地域(若山・木積沢)の有志の方と高山区議会が協力して、園児の思い出づくりになるようにと田植え体験とどろんこ遊びの場を提供しました。この取り組みは、昨年に続き2回目で今回植えた苗は、秋に園児たちが収穫します。秋の収穫が楽しみです。



福岡中学校の2年生が研修を行いました

5月9日(木)、10日(金)の2日間、福岡中学校の2年生が福井県若狭で研修を行いました。

漁船クルージング、シーカヤック、砂浜レク、早朝座禅、鯛釣り、民宿の方との交流など充実した時間を過ごすことができました。最後の感謝のリリースは、感動的なフィナーレとなりました。

生徒たちは、充実した2日間の研修を行うことができました。



民生児童委員による「友愛訪問」が行われました

6月1日（土）、民生委員・児童委員の皆さんが、31回目の開催となる手作りの朴葉寿司を配る「友愛訪問」を行いました。

委員の皆さんは、朝早くからたくさんの朴葉寿司を作り、80才以上のひとり暮らしの方86名のご自宅を訪問し、手渡しされました。

朴葉寿司が届くのを毎年楽しみにしている方もいて、委員の方は訪問先で喜んだ顔が見られることが何よりうれしいと言ってみえました。



福岡分団消防操法大会実施

5月26日（日）、福岡分団消防操法大会が福岡中学校グラウンドで開催されました。

出場した6チームが、迅速、確実かつ安全に行動するために定められた消防用機械器具の取扱い及び操作の基本について、その技術を競いました。

6月30日（日）に馬籠ふれあい広場で開催される中津川市消防協会消防操法大会へは、優勝チームの第4部第1が出場します。ご健闘をお祈りいたします。

【大会結果】

【番員賞】（敬称略）

優勝 第4部第1（高山） 指揮者 青山 祐樹（第4部第1） 1番員 後藤 正弥（第4部第2）
 準優勝 第4部第2（高山） 2番員 鈴木 健斗（第4部第1） 3番員 西尾 哲（第4部第2）
 第三位 第1部（田瀬）



←優勝した第4部第1の皆さん

今後の行事予定

月	日	曜日	行事名	場所(時間)
7	1	月	付知川川開き	福岡ローマン溪谷オートキャンプ場 10:00~
7	7	日	常盤座開放日	常盤座 9:00~16:00
7	19	金	行政相談	福岡総合事務所2階 教養娯楽室 13:00~15:00
			人権相談	
8	4	日	ふくおかふるさと花火大会	福岡ローマン溪谷オートキャンプ場対岸 20:00~20:40

※行事は変更または中止になる場合があります。

7/11(木)~7/20(土) 夏の交通安全県民運動

ごみ収集予定日

◆ 燃えるごみ	毎週火・金曜日
◆ 燃えないごみ	7月10日 次回は、8月14日
◆ 資源ごみ ・硬質ごみ	7月17日 次回は、8月21日
◆ 大型ごみ	7月 2日 次回は、8月 6日

※大型ごみは事前にお申込みが必要です。